

Quarante ans de jumelage

## 185 Allemands accueillis



Les maires des communes jumelées et le secrétaire du comité allemand, aux côtés du maire de Bolbec et de la présidente du comité d'échanges internationaux

Plusieurs cars ont acheminé mercredi l'importante délégation allemande de 185 personnes depuis le Kreis Wittlage en Basse-Saxe jusqu'à Bolbec. Un chaleureux accueil a été réservé aux visiteurs dans la salle Maupassant par la municipalité, représentée par Dominique Métot, maire, et le comité d'échanges internationaux, présidé par Martine Gille.

Les trois maires des communes jumelées (Bad Essen, Bohmte, Ostercappeln), ainsi que Karl Bürhmann et Dieter Spanger, président et secrétaire du comité allemand, ont fait le déplacement pour

célébrer le 40<sup>e</sup> anniversaire du jumelage. Quelques Polonais de la commune de Walcz, jumelée avec Bad Essen, ont tenu à être également présents.

Des remerciements furent exprimés aux familles, aux sapeurs-pompiers et à la Croix-Rouge qui ont accepté d'héberger un ou plusieurs amis allemands durant leur séjour en Normandie, jusqu'à dimanche, ainsi qu'aux collèges Sainte-Geneviève et Roncherolles à Bolbec, au collège J.-Monnet de Gruchet, au lycée Pierre-de-Coubertin de Bolbec et au lycée Guillaume-le-Conquérant de

Lillebonne qui reçoivent des correspondants durant les heures de cours.

### Visites et festivités

Un programme bien rempli a été établi pour ces quatre jours de visite, que ce soit pour les officiels qui découvriront l'usine Oril, la Maison de l'intercommunalité et le parc Eana ou les scolaires qui s'intéresseront à l'atelier du textile, se rendront à Dieppe et participeront à une rencontre sportive.

Il était tout de même prévu une sortie commune hier jeudi sur les

plages du Débarquement. La soirée de ce vendredi sera musicale avec un concert du Brass Band de Normandie en l'église pour les adultes et un concert rock salle Maupassant pour les jeunes.

La journée de demain débutera par un défilé en centre-ville et se poursuivra par une cérémonie officielle avec remise de médailles et cadeaux à l'hôtel de ville. Hommage sera rendu aux personnalités allemandes et françaises qui se sont investies personnellement dans le jumelage.